
 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼今回の理事会は、上半期の決算を中心とした前期

学期の振り返りと、後期学期に向けた具体的な準備

および、16 年度前期学期から実施予定の改正事項が

中心でした。 

▼報告としては、9 月末に締めた上半期決算および

業務監査の詳細、16 年度前期の募集日程と新たな試

みとして実施される宮前市民館での講座、そして、

11 月に実施するフェスタの最終準備段階などがあり

ました。 

▼審議事項では、新年度から始まる予定の会員制度

や単位制度に関する改定について、慎重に審議が進

められました。 

 

 

 報告事項：23件  審議事項：3件 

 

◎主な報告事項 

・15年度上半期期決算について            

・フェスタ実行委員会の報告について 

・宮前市民館での新講座について 

・後期運営代表世話人会議開催について   

・16年度前期の募集日程について 

 ・業務監査報告について 

◎主な審議事項 

・会員制度改善案について 

・単位制度改定案について 

 

 

2015 年度 第５回（１０月）理事会 

     10 月 20 日（水） 15 時 00 分～ 

 

 理事会報告 

        が終了しました。（2,3 面に写真） 

 

１１月７日・８日とフェスタ’15が開催されました。７日の午前中は天気も良く、「ＪＡの地場産野

菜直売」、「フリーマーケット」、「古本市」はたくさんの方に来ていただき盛況でした。午後は「フェス

タ DEコンサート」、「朗読」、「ソーラークッカー」、「紙芝居」と盛り沢山の内容で皆さんに楽しんでい

ただきました。また「熟議」は熱心に参加していただき議論が大いに盛り上がりました。 

８日は雨。「ワクワクおもしろ大実験」では親子が楽しそうに取り組んでいました。「インドのサリー

着付け体験」（インドの方が着付けの先生）、「タティングレース」、「トーンチャイム」などを楽しんで

いただきました。向井千秋さんの講演は２部構成にもかかわらず、会場が満員の盛況でした。宇宙のす

ばらしさはもちろん、向井さんの生き方に多くの方が共感し、司会者の私まで感激いたしました。両日

開催の「環境とみどり」「絵画・人形」などの展示や中原区文化協会の各催し物にも皆さんに足をはこ

んでいただきました。 

少しずつ、地域住民・外部団体・グループの方々とのつながりが広がっているように感じました。今

年初めて試みた「ポスターセッション」は各講座で力作を作成いただいたのですが、認知度が低かった

ためか来場者が少なく残念でした。来年度に課題は残りましたが、皆様のご協力と生涯学習財団の支援

のおかげで乗り切ることが出来ましたことを感謝申し上げます。  フェスタ実行委員長 阿部秀一                         
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野菜を並べて準備 OK！
いらっしゃいませ～～  
    by JAセレサ川崎 

毎年びっくりポンの人形展示。 
ほとんど職人技の極みです。  

 

芸術ワークショップ 

科学WS／ワクワクおもしろ大実験 

 

環境とみどり／展示・ソーラークッカー・クリップモーター 

基調講演 向井千秋さん 

古本市 

フェスタの入口は毎年見事な生け花で
す。日本舞踊、インドサリー、成人式の
帯結び、環境紙芝居、童謡唱歌日本の歌
など 中原区文化協会さんに感謝！ 

政治・社会／熟議 （杉田敦先生も！） 

お菓子とお茶は社会福祉
法人しいの実会さんにお
任せです。 
     

 

たくさん売れました。
例年以上の売り上げで
した。 
     

 

地場産野菜直売 

あっ、宇宙猫がこんな所
に！！ 
窓に貼り付いてました。 
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 限られたスペースの中で、講座／WSの

内容をより良く理解してもらえるよう、講師を

紹介したり、学習の成果をまとめたり色々工

夫をしてポスターを作成しています。 

心理学講座／WS 

 
日本の伝統芸能講座 

 

タッティングレース 

 

経済WS 
音楽Ⅲ講座 

 

人間学講座／WS 

 

エクセレント講座 

 

日本史WS 

 

ネットワーク川崎 

（傾ボラ受講生OB） 

 

 

受講生の写真展 

 

フロンティア／朗読 

 



 事務局コーナー 

 今年のフェスタでは、初めて試みたことがありました。まずはポスターセッションです。各講座・

WS・地域で活動しているグループが板ダンを使って講座・WS・グループ紹介。先生の写真や講座風景、

今までの学習内容・アンケート実施結果などそれぞれ工夫を凝らして作成し、展示していただきました。

ある講座の先生の写真が、とても素敵で持ち帰った方もいます。今後、フェスタ企画のひとつとして広が

っていくとよいと思っています。 

 また、JA セレサさんにご協力いただき地場産の朝どり野菜の販売も行いました。初めて見る野菜、「ず

いき（いもがら）」や「はやとうり」がありました。「ずいき」は、農家の方に調理？の仕方を教えてもら

い酢の物にすると鮮やかなピンク色になり美味しいとのことで、早速母に頼んで作ってもらいました。（ち

なみに私は、料理が大の苦手で子どものお弁当作りにも毎日四苦八苦しています。簡単・美味しいレシピ

がありましたらぜひ教えてください。）「はやとうり」は、ぬか漬けかみそ漬けにして食べてみようと思っ

ていたらクックパットにいろいろなレシピがあって「自分で作れるのかぁ」と思いつつクックパットを眺

めています。眺めるだけで「はやとうり」を食べ終わりそうです。。。日に日に寒くなってきているので、

地場産野菜でお鍋したいなぁと思いながら、フェスタが事故等もなく無事に終わってホッとしています。 

 各企画担当の方、喫茶コーナーを担当してくれた方、来館してくださった方みなさんに感謝します。来

年は、どうなるか・・・来年のフェスタは、気持ちに余裕をもって取り組みたいです。 

 プログラムのクイズわかりましたでしょうか。宇宙猫は２６匹でした！    大宮司（だいぐうじ）                          

 

     

      

 

 

 

 

                                              

 

  

 

2015 年度後期 運営代表世話人会議               

12 月 1 日(火)13：30～ 於：生涯学習プラザ 

 各講座／WS の世話人代表の皆様、 

      ご参加の程よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１５年１1月 予定 

２７ 金 企画・運営委員会 

２０１５年１２月 予定 

１ 火 運営代表世話人会議 

１６ 水 ＮＰＯ理事会 

２５ 金 仕事納め 

２６ 土 事務局閉室～１/３ 

２０１６年１月 予定 

４ 月 仕事始め 

１２ 火 
「講座のご案内」配布開始予定 

2016 年度前期受講申込み開始予定 

１７ 日 「受講生募集案内チラシ」新聞折込み 

２７ 水 説明会（高津市民館） 

２８ 木 説明会（宮前市民館） 

２９ 金 説明会（麻生市民館） 

２０１６年２月 予定 

１ 月 説明会（中原市民館） 

３ 水 説明会（教育文化会館） 

１９ 金 受講申込み締切り 

アカデミー予定表 2015.11.1９現在 

〈編集後記〉 

◆川崎学でお馴染みの長島保先生、渡辺賢二先生が

今年度の川崎市文化賞を受賞されました。アカデミ

ーとつながりのある方の受賞はとても嬉しいもので

す。おめでとうございました。 

◆11 月 4 日の朝刊で篠原一先生の訃報を知りまし

た。アカデミー設立に中心的役割を担い学長代行、

学長としてアカデミーの基礎を固めに尽力し、その

後も 2007 年度まで講師を務めていただきました。 

◆一昨年の開学 20周年記念誌に寄せていただいた

メッセージの最後の文章「われわれは、つねに原点

に返って考えるようにしなければならないと思いま

す。」を今一度心に刻みたいと思います。 

ご冥福をお祈りします。         （ｔ） 

 
発行：NPO 法人 かわさき市民アカデミー 
       アカデミーかわら版編集委員会  
 
連絡先: TEL：044-733-5590 
メール：info@npoacademy.jp   
NPO ホームページ http://npoacademy.jp    
   

http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0CAcQjRxqFQoTCLOYzNDJl8kCFaYnpgodhysFEg&url=http://free-illustrations.gatag.net/tag/%E7%A7%8B/page/6&bvm=bv.107467506,d.dGY&psig=AFQjCNFxIx5J6qnOSQ0XSQwUrEX81CaEkA&ust=1447853703579697
http://frame-illust.com/fi/wp-content/uploads/2014/10/854c4b5fe695863990b15a599375c394.png

